

Inician construcción del nuevo hospital Hermilio Valdizán de Huánuco

14 junio, 2017 | Por pconstruye



Con el inicio de la demolición del antiguo hospital Hermilio Valdizán de Huánuco, el Consorcio Obrainsa-Joca inició el 1° de junio el proceso de construcción del nuevo y moderno nosocomio regional, que contará con 120 camas, cuatro salas de operaciones y, de forma paulatina, modernos equipos de diagnóstico médico y clínico.

Con una inversión de 162.3 millones de soles, el nuevo edificio de 25,740 metros cuadrados será construido por la compañía peruana de ingeniería e infraestructura OBRAINSA y la española JOCA. Asimismo, estarán a cargo de la implementación del 25% del equipamiento médico.

El consorcio peruano español inició las obras luego que el Gobierno Regional de Huánuco culminara la construcción del hospital temporal que seguirá atendiendo a los pacientes, así como la habilitación de botaderos autorizados para la disposición del material de demolición de la antigua edificación y el excedente de la excavación masiva.

Según el cronograma de obras, el proceso de demolición demorará unas cuatro semanas, luego de lo cual se iniciará el movimiento de tierras. A fines de julio se iniciará la construcción de las bases y zapatas del nuevo hospital, que deberá ser entregado en diciembre del 2018 para su posterior equipamiento.

Este moderno hospital estará al servicio de una población de más de 80 mil habitantes de Huánuco, quienes contarán, además, con 23 consultorios externos, una sala de partos, una Unidad de Cuidados Intensivos con seis camas.

El Gobierno Regional de Huánuco entregó el antiguo hospital para el inicio de las obras el 31 de mayo y el consorcio peruano español inició al día siguiente la demolición de la antigua infraestructura hospitalaria para dar paso a la construcción de un moderno edificio de seis niveles superiores y un sótano.

El Consorcio Obrainsa-Joca dentro de su política de responsabilidad social, ha suscrito un contrato de servicios con las empresas de Huánuco que cuenten con equipos de construcción, previa evaluación técnica. También contratarán personal calificado y no calificado del lugar para la ejecución de las obras, así como proveedores que brinden diversos servicios para la atención del personal.